

■芸術・文化の祭典、開催

2月1日から28日までの1カ月間、「西区 文化フェスタ」が地下鉄琴似駅地下2階「タ ーミナルプラザことにパトス」で開催されま した。

会場ではジャズやバンドのライブ、舞踊、 演劇のステージ、写真、書道、生け花の作品 展など多彩なイベントが催され、連日大勢の 観客でにぎわっていました。



みんなで遊べば元気いつぱい!

1月27日、西区民センターで「西区保育フェスティバル」が行われ、今年の春に小学校に入学する保育園児や地域の親子約360人が参加しました。

子どもたちは、皿回しや腹話術などを見たり、伝言ゲームや風船運び競争をするなど、 みんなで楽しく遊んでいました。



|地域で取り組む環境活動

2月13日、生涯学習総合センター(ちえり あ)で「地球に優しいまちづくりフォーラム」 が開催され、地域住民ら約350人が参加しま した。

環境活動についての講演や、区内の町内会、 学校、企業、商店街が地域でそれぞれ取り組 む活動の報告に、参加者らは皆真剣に耳を傾 けていました。



冬の夜を照らす暖かな光

1月29日から3日間、琴似栄町通など区内数カ所で「アイスキャンドル冬物語」が開催され、商店街や町内会、小学校の児童らが作った約3,000個のキャンドルが設置されました。

冷え込む冬の夜に輝く、アイスキャンドルやスノーキャンドルの暖かい光に、道を行き 交う人々も思わず足を止め見入っていました。



紹介します。行事を写真で区内で行われた



広告